

SIARAN PERS

No. 003PR/IF/TVR/VIII/2017

DAPAT DITERBITKAN SEGERA

Intiland Serah Terima Bantuan Rumah Layak Huni

Jakarta, 5 Agustus 2017 | Pengembang properti PT Intiland Development Tbk melalui Yayasan Intiland (Intiland Foundation) memulai proses serah terima bantuan rumah layak huni kepada warga masyarakat Kampung Pekong, Desa Saga, Kabupaten Tangerang. Penyerahan bantuan ini merupakan bagian dari rangkaian program Intiland Teduh, sebuah aksi kepedulian dan tanggung jawab sosial perusahaan (*corporate social responsibility* – CSR) yang bertujuan memberikan bantuan kepada masyarakat kurang mampu untuk memiliki hunian yang layak.

Prosesi serah terima bantuan dilakukan secara simbolik oleh manajemen Intiland dan Habitat for Humanity Indonesia (Habitat) kepada warga setempat pada 5 Agustus 2017 di lokasi pembangunan yang berada di Kampung Pekong, Balaraja, Tangerang. Habitat sebagai mitra Intiland Foundation dalam program ini merupakan lembaga nirlaba yang berpengalaman dalam pelaksanaan program pembangunan dan penyaluran bantuan rumah bagi masyarakat berpenghasilan rendah di sejumlah daerah di Indonesia melalui program Bantuan Pengembangan Rumah Layak Berbasis Komunitas.

Theresia Rustandi, *corporate secretary* Intiland yang sekaligus menjadi *Head of CSR* Intiland mengatakan bahwa melalui program ini perseroan berkomitmen untuk membantu masyarakat mendapatkan kehidupan yang nyaman. Pelaksanaan program bantuan ini difokuskan bagi warga masyarakat yang tinggal di sekitar pengembangan proyek-proyek perseroan.

“Intiland selalu ingin tumbuh bersama masyarakat yang tinggal di sekitar lokasi pengembangan proyek. Pemilihan lokasi pemberian bantuan di Desa Pekong, karena dekat dengan Talaga Bestari, kawasan perumahan yang kami kembangkan di daerah Cikupa,” kata Theresia usai penyerahan bantuan rumah ke warga desa Pekong. Intiland Foundation dan Habitat bekerjasama dan melibatkan secara langsung kepala desa, kelurahan, dan tokoh masyarakat setempat untuk menentukan warga yang berhak menerima bantuan.

Melalui program bantuan ini, Intiland Foundation membangun dan memberikan bantuan sebanyak 25 rumah layak huni bagi warga terpilih serta dilengkapi fasilitas sanitasi publik. Proses pembangunan rumah dan fasilitas telah dimulai pada 25 Maret 2017 dengan melibatkan sejumlah pihak dan sukarelawan yang berasal dari karyawan Intiland, relawan Habitat, serta partisipasi aktif dari warga setempat. Setiap keluarga yang menerima bantuan rumah juga turut berpartisipasi langsung dalam proses pembangunan rumah yang akan diterimanya.

Theresia menjelaskan bahwa kebijakan untuk melibatkan keluarga penerima bantuan dan warga setempat bertujuan untuk menumbuhkan rasa memiliki dan membentuk komunitas desa yang terpadu. Mendukung hal ini, Habitat menyelenggarakan program pelatihan mengenai cara-cara mengelola rumah yang sehat serta penyuluhan mengenai kebersihan dan gaya hidup sehat.

“Kami bertujuan membantu masyarakat untuk memiliki kehidupan yang lebih baik, bukan hanya melalui bantuan rumah namun juga pembangunan komunitas dan berbagi informasi untuk hidup sehat,” jelasnya lebih lanjut.

Intiland Foundation merupakan payung dari seluruh program dan kegiatan CSR perseroan. Intiland telah menjalankan serangkaian program dan aksi CSR di bidang pendidikan, lingkungan, dan sosial kemasyarakatan. Salah satu program utamanya adalah Intiland Teduh yang bertujuan memberi bantuan kehidupan dan hunian layak bagi masyarakat kurang mampu. Program ini merupakan wujud dari komitmen Intiland untuk mewujudkan kehidupan yang nyaman bagi keluarga dan masyarakat Indonesia.

Diluncurkan sejak 2014, Intiland Teduh berhasil menjalankan serangkaian program aksi kepedulian bagi masyarakat. Salah satunya adalah program kerjasama pembangunan Ruang Publik Terbuka Ramah Anak (RPTRA) dengan pemerintah provinsi DKI Jakarta. Intiland Teduh membangun RPTRA di tiga kelurahan yaitu di Karet Tengsin di Jakarta Pusat, Rawa Buaya di Jakarta Barat, dan Semper di Jakarta Utara.

Program lainnya adalah pemberian bantuan sewa bagi para warga penghuni di tiga rusunawa yakni Pesakih, Pinus Elok, dan Marunda. Program lainnya adalah pembangunan rusunami bersama Real Estat Indonesia (REI). Lewat beragam program-program ini, perseroan berkomitmen untuk turut andil dan pro aktif dalam mewujudkan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Indonesia.*

-- Selesai --

Tentang Intiland Foundation

Intiland Foundation merupakan lembaga nirlaba yang didirikan oleh pengembang properti PT Intiland Development Tbk sebagai wadah pelaksanaan program dan kegiatan Tanggung Jawab Sosial Perusahaan atau *Corporate Social Responsibility* (CSR). Berdiri sejak tahun 2012, Intiland Foundation memiliki empat bidang kegiatan yang meliputi pendidikan, lingkungan, sosial, dan tanggap bencana. Pada bidang pendidikan, Intiland Foundation memiliki program bakti ilmu yang meliputi kegiatan seperti pemberian beasiswa bagi anak-anak berprestasi maupun pemberian dukungan terhadap lembaga-lembaga pendidikan, seperti penelitian, kerja praktik, kunjungan mahasiswa ke proyek, dan menjadi dosen tamu di sejumlah perguruan tinggi. Pada bidang lingkungan, Intiland Foundation aktif dalam program pelestarian lingkungan hidup, seperti pembuatan pusat pengelolaan sampah terpadu, pelestarian hayati, konservasi tanaman langka, maupun aksi bersih lingkungan. Intiland Foundation juga terlibat secara aktif pada berbagai kegiatan kemasyarakatan, terutama pada lingkungan dan masyarakat di sekitar proyek Intiland.

Tentang Intiland

Intiland adalah pengembang properti terkemuka di Indonesia dengan pengalaman lebih dari 40 tahun. Mencatatkan saham di Bursa Efek Indonesia sejak 1991, Intiland dikenal sebagai inovator dan penggagas tren di industri properti Indonesia. Dalam beberapa tahun, Intiland mengembangkan banyak gedung yang menjadi ikon nasional, melalui Intiland Tower dua gedung kebanggaan di Jakarta dan Surabaya yang dirancang oleh Paul Rudolph dan The Regatta, kondominium tepi pantai yang mewah di Pluit, Jakarta Utara yang dirancang oleh Tom Wright (perancang Burj Al Arab). Pengembangan kawasan pemukiman utama di Surabaya, Graha Famili telah menjadi salah satu kawasan perumahan paling prestisius. Saat ini, Intiland memiliki portofolio produk properti beragam, termasuk kawasan pemukiman, gedung perkantoran, apartemen, pengelolaan gedung, kawasan industri, serta pengelolaan sarana olah raga dan golf. Selain sukses membangun sejumlah proyek prestisius, Intiland juga pro-aktif dalam upaya pengembangan industri dan komitmen sosial. Perseroan saat ini merupakan salah satu *corporate founder* dari Green Building Council Indonesia, anggota eksklusif dari Indonesia Health Fund dan Jakarta Old Town Revitalization Corporation, serta menjalankan program Intiland Teduh untuk membantu masyarakat berpendapatan rendah memiliki hunian yang layak. Intiland telah menjadi pengembang properti dengan konsep gaya hidup yang terkemuka.

Informasi lebih lanjut:

Intiland Foundation

Prananda Herdiawan

T +62 21 5701912

F +62 21 5700015

prananda.herdiawan@intiland.com

www.intiland.com